



自由の女神の前にて記念撮影



ピザ屋でのピザ体験



ピザ作りの体験では地元のテレビ局が取材に来ました

川崎 友希さ (馬頭)
さくら清修高校2年



ホースヘッズ村に着いた時、私の思い出は「不安」ではなく、「わくわく」でいっぱいでした。学校、食べ物、行事、ショッピングモール、そして村の人たち。早く知りたくてたまりませんでした。
一番興味深かったのは学校の生徒たちです。授業の時の彼等は、とても生き生きしているなと思いました。自分の考えをちゃんと持っていて、分からない所はすぐに先生に質問して、同じ年なのに私は彼等からたくさん事を学びました。もっともって英語を勉強してまたホースヘッズ村に行きたいです。

岸 成美さ (片平)
鳥山高校1年



私はホームステイをする前、たくさん不安がありました。なじめるだろうかとか、自分の言いたいことは通じるだろうかなどです。実際ホームステイしてみるとそんな不安はなくなりました。ホームステイ先の家族のみんなはとても優しくおもしろくて、とても素敵な人たちでした。失敗もとがめず、むしろ笑ってくれたのは安心したし、とても嬉しかったです。ニューヨークでは、自由の女神やグラウンドゼロなどを見学し、いろいろな人種の人たちが歩く街並の雰囲気味わいました。中でも本物のミュージカル「STOMP」は一番楽しくて心に残っています。

塩田しのぶさ (小川)

馬頭高校1年



私が、今回の海外派遣事業で学んだことはたくさんあります。ホースヘッズの方々は、とても優しく私たちを受け入れてくれました。ホームステイでは、最初うまくコミュニケーションがとれず迷惑をかけてばかりでした。しかし、日を過ごすごとに会話が増え、とても楽しく過ごすことができました。自分の考えを単語や表情、ジェスチャーなどで何とか相手に伝える体験は、私にとって初めての貴重な体験でした。これからは、学んだことを生かして充実した日々を過ごして行きたいと思います。

佐藤菜都美さ (久那瀬)

馬頭中2年



不安と期待でいっぱいだった私をホストファミリーとして受入れてくれたのは、ケニー家でした。対面した時、日本語で「こんにちは」と言ってくれて、とても嬉しく思った事を今でも覚えています。初日は英語が聞きとれなくて会話が少なかったけれど、日を追うごとに会話は増え、毎晩家族みんなで楽しくお喋りしていたのが、最高の思い出として心に残っています。この貴重な体験をもとに、もっと英語を勉強してまたアメリカに行きたいです。



ありがとうパーティで剣道の形と着物ショーを披露しました



ホースヘッズ村を出発するお別れの朝（ホテルにて）



ありがとうパーティでは茶道を体験してもらいました

私は海外に行ったことがなかったので、この海外体験学習では戸惑うことがたくさんありました。しかし、きちんと事前研修をしてきていたので、大きな問題もなく過ごすことができました。
ホストファミリーのケニー家は、私をお客様としてではなく、家族の一員として接してくれました。ご飯を食べる時はみんなで日本のことや学校のことや家族のことなどいろいろな話をし、一緒にショッピングをしたりしました。とても楽しい毎日でした。私は、またいつか必ずホースヘッズ村に行つて、ホストファミリーに会いたいと思います。



檜山 慈さん(馬頭)
馬頭中2年

僕のホースヘッズでの生活は、1日1日が重みのある充実した日々でした。何をすることも初めてのことはかりでしたが、それらが僕にはとても楽しく感じられ、毎日が発見と感動の連続でした。
僕はアメリカに行つて、もっと日本のことを知っておけば良かったと反省しています。同時に世界にも目を向け、多くの事を深く考えたいと思います。
これらの経験と課題をこれからの生活に生かしていきたいです。本当にありがとうございました。



山本 絵理さん(馬頭)
馬頭中2年



岡倉 花さん(小砂)
馬頭中2年

ホストファミリーの人たちは、私たちを家族の一員として優しく、迎え入れてくれました。最初は言葉がよく分からなかったり、言いたいことがよく言えませんでした。そんな私たちのことを一生懸命に分かるうとしてくれたり、伝えようとしてくれました。すごく嬉しかったです。いつも「楽しい?」「嬉しい?」と聞いてくれました。大きな壁を乗り越えたからこそ、本当の家族になれたような気がします。学校ではすごく緊張しましたが、みんなが声をかけてくれて、とても楽しく過ごせました。授業にも参加し、とても勉強になりました。とても楽しく中身の濃い7日間でした。



鍋木いづみさん(馬頭)
馬頭中2年

私は、ホースヘッズ村の人々の優しさに感激しました。ホームステイの家族は、私たちのことを本当の家族のように接してくれました。最初、私たちが緊張していた時も、優しくたくさん話しかけてくれて、一気に緊張がほぐれました。学校でもすれちがう生徒の中には「オハヨー」や「コンニチハ」など日本語で話しかけてくれる生徒もいました。嬉しかったです。私はこの12日間でも貴重な体験ができました。ここで学んだことをこれからの生活に生かしていきたいです。